

Rétrospective 2017

Suite de la page 7



L'ensemble vocal Les Tournesols fait vibrer l'église Sainte-Famille lors d'un concert intitulé De Versailles à Boucherville. (Mention de source: Claudrefrenette.com)

La Ville de Boucherville se distingue au gala des Plumes d'excellence de l'Association des communicateurs municipaux du Québec. Elle remporte un prix pour la fête d'ouverture du Quartier B à la bibliothèque municipale et le Coup de cœur du jury pour le Duathlon de Boucherville.

Au terme d'une démarche échelonnée sur cinq ans, la campagne de financement de la Fondation Hôpital Pierre-Boucher dépasse ses objectifs en ayant amassé 23,7 M\$ entre 2011 et 2016.

Six artistes locaux produisent des boîtes originales pour le projet Croque-Livres. Les enfants peuvent choisir un livre de littérature jeunesse ou des bandes dessinées dans l'une ou l'autre de ces boîtes installées dans des lieux publics.

Un ouvrage fictif intitulé Les Aventu-

riers de la Plume céleste est lancé à la bibliothèque de l'école secondaire De Montagne. Trois enseignants ont élaboré cette production avec 86 élèves de 3^e secondaire. Le journal La Relève en publie des extraits chaque semaine durant l'année scolaire.

Des promoteurs immobiliers déposent une poursuite de 99 M\$ contre les villes de Boucherville et Longueuil à la Cour supérieure.

L'Université de Montréal honore la Bouchervilloise Florence Junca Adenot par l'ensemble de sa carrière en lui remettant un doctorat honoris causa.

L'équipe de volleyball Noir et Or de l'école De Montagne accède au titre de championne de l'Est du Canada lors d'un tournoi

à Ottawa. L'équipe signe une fiche de trois victoires et aucune défaite.

Une délégation de trois personnes des Abyes, en Guadeloupe, rencontre l'équipe du Carrefour Jeunesse emploi de Marguerite-d'Youville afin de discuter d'insertion et d'immersion des jeunes sur le marché du travail.

L'ensemble vocal Les Tournesols fait vibrer l'église Sainte-Famille lors d'un concert intitulé De Versailles à Boucherville. Sur scène se produisent 75 choristes accompagnés par 16 musiciens sous la direction de James Copland.

La haie du 350^e commence à prendre forme au jardin collectif intermunicipal situé à la limite est de la municipalité. L'an dernier, 350 écoliers avaient planté 350 petits arbres

à cet endroit, un immense champ.

Des membres de quatre nations amérindiennes participent à une remise de mât totemique autochtone au parc de la Mairie. Il s'agit d'un autre legs de la Corporation des fêtes 2017 à la Ville de Boucherville. Une cérémonie traditionnelle empreinte d'émotion marque cette inauguration.

Québec accorde le feu vert pour que la Commission scolaire des Patriotes et la Ville de Boucherville procèdent à un échange de terrains en vue de la construction d'un centre multisports et que la municipalité puisse acquérir l'ancienne école Marguerite-Bourgeoys située dans le Vieux-Boucherville. Cet établissement sera transformé en Maison du bénévolat: il accueillera le Centre d'action bénévole, le Comité d'entraide et les Filles d'Isabelle.



Des membres de quatre nations amérindiennes participent à une remise de mât totemique autochtone au parc de la Mairie.



L'ancienne école Marguerite-Bourgeoys deviendra la Maison du bénévolat.

Bonne et heureuse année 2018

Reconnaisances 2017

Legion

Filiale 266
Pierre-Boucher
de Boucherville

Chaque année, à la veille de Noël, la Fondation de l'École secondaire De Montagne, conjointement avec la Légion Royale Canadienne, Filiale 266, Pierre-Boucher, organise la traditionnelle collecte de sang à la cafétéria de l'école.



De gauche à droite: deux élèves bénévoles de l'école, Daniel et Angelis, Directeur de l'école, Chantal Gamahe, Présidente de la Fondation, Georges Cummings, aumônier de la Légion, le Maire Jean Martel, Président d'honneur, Hélène Cahour, légionnaire, Alain Langlois, membre de la Fondation, une élève de l'école, bénévole. Photo prise en décembre 2016.



De gauche à droite: Luc Greffe, trésorier, Nathalie Roy, députée de Montarville, le Maire Jean Martel, Armand Lefebvre, Président de la filiale 266, Pierre-Boucher, Marco Buttazzoni, Sergent d'armes, Xavier Barsalou Duval, député de Pierre-Boucher - Les Patriotes - Verchères, Madame Carmelle Savoie, Stéphane Bergeron, député de Verchères et Monsieur Eddy Savoie.



Lancement de la Campagne du Coquelicot 2017, du 27 octobre au 11 novembre par le Maire Jean Martel, au centre, qui l'on voit entouré des membres de la Légion Royale Canadienne, Filiale 266, Pierre-Boucher.

Depuis plusieurs années, à l'occasion du Jour du Souvenir, Monsieur Eddy Savoie, Président fondateur des Résidences Soleil, remet un chèque de 2 000 \$ à la Légion. Merci pour sa grande générosité.



À l'occasion de la Fête du Canada, le 1^{er} juillet dernier, la députée de Montarville, M^{me} Nathalie Roy, a remis au Président Armand Lefebvre la médaille de l'Assemblée Nationale du Québec.

**Armand Lefebvre • 450 449-4014
armand.lefebvre@videotron.ca**



Lors de la Fête du Canada 2017, la médaille du 150^e anniversaire de la Confédération du Canada à l'effigie de la Légion fut remise à des responsables d'organismes. De gauche à droite: Armand Lefebvre, Président, Pierre Toupin, Président de la Commission des Aînés, François Desmarais, personnifiant Pierre Boucher, Agathe Bouchard, Présidente du Lunch Club, Jocelyne Petit, Présidente du Comité Interparoissial de Boucherville, le Maire Jean Martel, Florence Junca-Adenot, Présidente des Fêtes du 350^e anniversaire de Boucherville, Yves Le Siège, Grand Chevalier de Colomb, conseil 5673, Jacques Chagnon, Président de l'Assemblée Nationale du Québec, invité d'honneur, Marjolaine Tessier, Présidente de la Fondation Jeanne Crevier, Lionel Baron, Président du Centre des Aubaines, Nicole Dugré-Rivard, du Carrefour des Aînés, Monique Faubert, Présidente de la CO-OP La Seigneurie de Boucherville, André Gagnon, Président du Club Lions, Jean-Louis Richer, Président de la Fabrique St-Sébastien. Félicitations à tous ces récipiendaires pour leur généreuse implication dans la communauté.



Lors de la Fête du Canada, la Légion remet des certificats de mérite à des bénévoles méritants. De gauche à droite: M. Armand Lefebvre, Président, Jonathan C. Crête, Marie-Ève Villemare, deux élèves de l'École secondaire De Montagne qui ont reçu une bourse de 100,00\$, Sœur Monique Fontaine, Suzanne Gibeau-Carignan, ex-présidente de la Société d'Histoire des Îles Percées, Nathalie Roy, députée de Montarville, François Desmarais, professeur d'histoire à l'École De Montagne, personnifiant Pierre Boucher et choisi Personnalité de l'année, auquel on a remis une Plaque Souvenir et un certificat, le Maire de Boucherville Jean Martel, Claude A. Bonin, bénévole au Centre de l'Action Bénévole et très impliqué à la Maison Gilles Carle, Raymond Bois, chanteur émérite à la Paroisse St-Sébastien et Pierre Bergeron, 1^{er} vice président à la Légion, maître de cérémonie pour l'événement.